



6/25 若きアスリートたちが熱戦!  
▶ 第59回中学校総合体育大会

中学校総合体育大会の陸上・水泳競技が市内6中学校が参加して開催されました。このうち陸上競技は朝から降り続いた雨のためグラウンド状態が悪い中で行われましたが、選手たちは日ごろの練習の成果を発揮しようと懸命にかけ抜けていました。中総体は、5月23日に新体操競技、5月25日に球技と柔・剣道が行われ、この日の陸上、水泳競技まで全13種目で熱戦が繰り広げられました。



大村市ホームページでは、行事・イベントをいち早くお届けする「とれたてカメラスポット」を開設しています。トップページからバナーをクリックしてください。



6/29 ちびっこ力士がはっけよい  
▶ 第21回ふれあい相撲大会

市内8小学校から男女174人の児童が参加して、ふれあい相撲大会が西大村小学校で行われました。大技も飛び出たりする子どもたちの白熱した取組に、観客から大きな歓声が上がっていました。団体戦の結果は次のとおりです。

- ▶ 優勝：西大村小学校 Aチーム
- ▶ 準優勝：富の原小学校
- ▶ 第3位：黒木小学校、東大村小学校



6/19 いっぱい食べて元気に育って  
▶ 「食育の日」昼食会

6月の「食育月間」、毎月19日の「食育の日」にあわせて、竹松保育所で昼食会が行われました。この日のメニューはブリの照り焼き、筑前煮、茶碗蒸し、ごはん。園児たちは市の関係者や管理栄養士らと机を並べて、楽しく話しをしながらおいしそうに食べていました。



7/6 この自転車まだまだ乗れるよ  
▶ もったいない大抽選会2008

ごみとして清掃センターに持ち込まれたものを希望者が引き取りリサイクルしてもらおうと「もったいない大抽選会」が市コミセンで行われました。会場にはまだ十分使えるタンスやソファ、自転車など64点の品物が勢ぞろい。約250人の参加者の皆さんは品定めしながらほしいものに投票し、抽選で当たった人は大喜びで受け取っていました。



7/4~8 男女共同って何だろう  
▶ ハートパルまつり

男女共同参画推進センター「ハートパル」で7月4日～8日までハートパルまつりが開催され、センター利用団体などによる活動報告のパネル展示などが行われました。また期間中、恋人による暴力(デートDV)に関する講演会やボランティアサロン講演会なども行われ、参加された皆さんは熱心に聞き入り、男女共同参画社会づくりについて共に考えました。



「幸せの黄色いカステラ」モンドセレクション金賞受賞!



市内の工場で製造されているカステラが、世界的に権威のある食品品評会2008年度モンドセレクションで金賞を受賞しました。そのカステラは長崎製菓(協和町)が製造する「幸せの黄色いカステラ」。同社の高瀬昇社長は「素材ひとつひとつへのこだわりや口に入れたときの食感などが外国の方にも評価していただけたと思います。今後も品質の安定に努め、より良い商品づくりを目指します」と受賞の喜びを語りました。カステラは長崎カステラセンターの各店舗、大村工場直売店、長崎空港売店などで販売されています。

※モンドセレクション…世界的に権威のある食品品評会で食のノーベル賞とも言われています。



認定書とメダルを手に市長に受賞を報告する長崎カステラセンター・中島社長(中央)と長崎製菓・高瀬社長(6月30日/市役所)

# 市政の動き

6/4

国道34号の拡幅などを要望

官民で組織する「国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会」（会長松本崇市長）が、5月9日から6月4日にかけて、地元選出国會議員、国土交通省、長崎県知事などへ、国道34号大村拡幅、都市計画道路の早期完成などの事業促進について要望活動を行いました。

このうち国土交通省では、「ちやくちやくプロジェクト選定区間の水主町交差点（今年度完成予定）および国立医療センター入口交差点（平成22年度完成予定）の2区間については、それぞれの完成年度へ向けて全力を挙げて事業推進したい」と話されました。

期成会では、引き続き各方面との協力体制を強化し、全区間の早期完成を目指します。



国土交通省・道路局への要望状況(6月4日)

6/24~

九州新幹線西九州（長崎）ルート地元説明会

九州新幹線西九州（長崎）ルートの建設に伴う地元説明会が、6月24日から7月1日まで市内6か所で行われました。

この説明会は、建設主体である独立行政法人鉄道建設・運輸施設整備支援機構が中心線測量を前に新幹線ルート計画にある沿線住民などを対象に行ったもので、同機構が中心線測量から開業までの計画について概要を説明しました。

参加した市民からは、建設ルートの確認や開通後の騒音や振動などの環境問題などについて質問がありました。



大村地区の地元説明会のようす(7月1日/市役所)

7/1・2

「ミニポートピア」行政協定調印式

大村競艇が東彼杵郡波佐見町に設置を計画している小規模場外発売場「ミニポートピア長崎波佐見」と、鹿児島県鹿児島市の天文館に芦屋競艇と共同で設置を計画している「ミニポートピア天文館」の開設に関する行政協定調印式が7月1日、2日それぞれ行われました。

大村競艇では、売り上げ向上の重点施策として場外発売場の設置に力を入れて取り組んでおり、今回の2か所が完成することで県内5か所、県外2か所の場外発売場を持つこととなります。

今後、国への設置許可申請などを経て設置工事を行い、ミニポートピア天文館は今年11月に、ミニポートピア長崎波佐見は来年9月に開業を予定しています。



調印式後握手を交わす松本市長と一瀬政太波佐見町長(左)(7月1日/波佐見町)

7/8

上駅通り地区市街地再開発組合が発足

JR大村駅前位置する上駅通り地区の再開発事業の実施主体となる「上駅通り地区市街地再開発組合」（渡邊忠俊理事長）の設立総会が8日、大村商工会議所で行われました。

この再開発事業では、商店街の店舗などを解体し、約8,400㎡の敷地に商業施設とマンションなどを備えた14階建ての再開発ビルを建設、平成23年4月のオープンを予定しています。

総会に出席した松本市長は、関係者のこれまで労をねぎらうとともに、「再開発事業が中心市街地活性化の起爆剤になることを期待しています」とあいさつしました。



再開発事業の完成予想図

## チャレンジデー2008対戦相手の

### 甲賀市長から贈り物

大村市が初出場・初勝利を飾ったチャレンジデー2008の対戦相手、滋賀県甲賀市の中嶋武嗣市長から松本市長に、甲賀市の特産品である信楽焼の置き物が贈られました。

これは、松本市長が中嶋市長へ送った「今回



の対戦をきっかけにさまざまな形での交流を図りましょう」という申し出を記した親書に対して、「大村市の皆さんの勝利に心からお祝い申し上げます。今後、多方面に渡るお付き合いをしていきたいと思います」という内容の親書とともに送られたものです。

チャレンジデーが生んだ新たな交流。今後の進展が期待されます。